

INFORMACION SOBRE LAS GOTAS DE OXIGENO Y SUS INGREDIENTES

Las Gotas de Oxígeno del “Dr. Symonett” son un suplemento dietético, compuesto por más de 20 ingredientes, todos diseñados para suplir a las células elementos específicos que puede estar faltando en la dieta o en el aire en el caso del Oxígeno.

Sabemos que el aire que entra a nuestros pulmones ya no lleva el porcentaje de oxígeno que 100 años atrás llevaba, se cree que antes el oxígeno en el aire era hasta de 49%, hoy en día llega a 19% y en algunas partes del mundo apenas a 9%, el hombre no se da cuenta, no tiene idea de que está faltando oxígeno y nutrientes importantísimos en la comida o en el aire que respira, lo sorprenden las enfermedades o el cáncer y él no sabe por qué.

El Hombre a estado explotando el planeta a tal grado que el propio suelo ya no tiene los nutrientes que las plantas necesitan para darle al hombre la nutrición que él cree que está extrayendo de lo que él come.

Los ríos, el mar y las aguas en general también están ya tan contaminados que en muchas partes del mundo la gente ahora busca agua en botella, aguas purificadas porque saben que el agua está tan impuro, prácticamente en todo el mundo que hoy en día las embotelladoras de aguas filtradas ha sido un gran negocio.

La intención de las gotas de oxígeno del “Dr. Symonett” son precisamente diseñadas para tratar de suplir al ser humano y a las células de su cuerpo; todos los ingredientes incluyendo oxígeno qué le puede estar faltando a las células para mantenerse en una salud excelente.

Científicos han estado estudiando esto por muchos años y tratando de diseñar un producto que pueda darles a las células tanto oxígeno como micronutrientes y minerales, pero específicamente las que podría estar faltándole a las células y después de años de investigación se cree que finalmente descubrieron como hacer que el agua a nivel celular pueda convertirse en oxígeno a través de reacciones químicas provocados por ciertos ácidos. como el Sulfato de Hidrógeno, el ácido Cítrico, ácido Glucónico, y ácido Fúlvico.

Los otros ingredientes que forman parte de las Gotas de Oxígeno son: los aminoácidos L-Arginina, L-Metionina, L-Ornitina, L-Glutamina, Solugel Prima PP (Complejo de Aminoácidos derivado Bovino).

Luego están enzimas que ayudan a disminuir el fibrinógeno en la sangre para que la sangre pueda circular mejor y ayudan en la digestión en el sistema digestivo, Las enzimas son: la Amilasa, Lipasa, Proteasa y Celulasa.

También tenemos la Aloe Vera (la gelatina extraída de en medio de la hoja está concentrada 200 a 1. Este producto se ha usado por miles de años como un agente dietético restaurador de la salud

Algunos de estos ingredientes vienen de la China, otros de Correa del Sur y otros de Argentina, pero todos los ingredientes al llegar a los Estados Unidos tienen que pasar por inspección estricta y tienen que ser aprobados para consumo humano por el FCC. (Food Chemical Codex) . En la producción de las gotas de Oxígeno solo se usa ingredientes de alta calidad y pureza aprobadas por el FCC.

Junto a este documento mando algunos certificados de algunos de los productos para que pueda ver que pasaron por regímenes estrictos antes de ser distribuidos aquí en los Estados Unidos.

aquí en este país las gotas se venden en Amazon y gente por todos lados compran para vender y los que lo prueban ellos mismos quieren ser vendedores porque quieren compartir esto qué es una novedad que si da resultados.

Si yo pudiera ser de más ayuda; por favor pueden llamarme aquí en los Estados Unidos al: 855-613-2765

Dr. Elmer Symonett. M. D.